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Sin Querer Queriendo

Tendrá que ver algo el senador Gustavo Madero líder delPAN en la Cámara alta con la página de la Cofetel en inter

¿netAl referirse a Mony de Swaan y la críticas hechas a su nombra
miento como comisionado por su falta de experiencia en el sector el
senador chihuahuense respondió ayer diciendo que es una persona de
gran capacidad que hará un excelente papel al frente de esta Comi
sión la Cofetel ¿Lo notó dijo al frente

¿Seré que los legisladores cambiaron la Ley y ni nos dimos cuenta
Es que de acuerdo con la Ley Federal de Telecomunicaciones el

Presidente de la República nombra a los comisionados pero ya entre
ellos eligen al presidente de la comisión

Lo que le preguntábamos de internet es por lo siguiente
Como en casi todas las dependencias la Cofetel tiene un apartado

que se llama Quiénes Somos y dentro de éste aparece el organigra
ma de esta comisión reguladora

Bueno pues ayer por un buen rato en la mañana apareció Mony de
Swaan ¡con el nombramiento de presidente

Alguien debió de darse cuenta de que había algo incorrecto o por
lo menos una indiscreción porque a eso de las 4 de la tarde lo bajaron
de peldaño y lo colocaron como otro comisionado más

¿Serán meros errores o resulta que el empleado perdón ex em
pleado de Molinar ya tiene amarrada la presidencia de Cofetel

Y ya que estamos con la línea descolgada en estos asuntos corre la
versión de que no habrá reemplazo para la renunciante subsecretaría
de Comunicaciones Gabriela Hernández

Parece que dejarán vacante el puesto para que no haga sombra a la
Cofetel Pero nos dicen que no cancelarán esa plaza por lo pronto por
si luego se ofrece poner a alguien allí

El Asunto
Gasca

Es posible que Rogelio Gasca
Neri en su calidad de consejero
de Pemex tenga las mejores in
tenciones lo malo es que en la
práctica cuentan los resultados

Ya vamos tardísimo con la
implementación de los cambios
legales y él no se ha distinguido
precisamente por darles la ma
yor agilidad

Considere uno de los ejem
plos más recientes

Finalmente uno de los pun
tos medulares de la reforma fue
cerrado esta semana

Quedaron instalados los Con
sejos de las cuatro subsidiarias
de la paraestatal Pemex Explo
ración y Producción Pemex Re
finación Pemex Gas y Petroquí
mica Básica y Pemex Petroquí
mica

Siendo cuatro los conseje
ros profesionales la repartición
sonaba lógica una filial por ca
da uno

Esto urgía porque uno de

esos consejos el de Exploración
y Producción debe aprobar los
términos de los famosos con
tratos incentivados que harán
más atractivo a las petroleras
trabajar para Pemex

Sabiendo el poder de esa sub
sidiaria nos dicen que Gasca Ne
ri quería ese banquillo

Pero los nombramientos de
los consejeros los hace el Pre
sidente quien para él reservó el
lugar de Pemex Gas que tam
bién es fuerte

Nos cuentan que Gasca re
chazó el cargo y de emergencia
entró al relevo el perredista Flu
vio Ruiz quien quedó finalmen
te con ese consejo y el de Petro
química para no dejar asientos
vacíos

El cotizado asiento de PEP
fue ocupado por Humberto Mo
relra de vínculos panistas

Gasea de corazón tricolor
cuenta que formalmente nunca
fue invitado ni por el Presiden
te ni por el director de Pemex pa
ra ocupar una silla en el Consejo
de Pemex Gas ni de ninguna otra
subsidiaria
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Casa para
Todos II

Vaya a buscar a esa empleada
que a diario le tiende la cama y
le prepara su huevo con jamón

Resulta que ya hay fecha pa
ra el anuncio que permitirá a los
trabajadores domésticos comprar
su casa a través del Infonavit

Ya la semana pasada le conta
mos que el capitán de esa insti
tución Víctor Manuel Borras
se aguantó las ansias de lanzar
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el programa en cuestión
Las elecciones le pusie

ron el freno de mano por aque
llo de que el anuncio podría so
nar electorero justo en días de ir
a las urnas

Pero como este fin de sema
na termina el proceso el próxi
mo martes 6 de julio saldrá a la
luz el programa si la agenda de
Margarita Zavala que partici
pará en el evento lo permite

Si usted quiere entrarle co
mo patrón no tendré que dar
se de alta ante el IMSS sólo de
berá pagar al Infonavit de 220 a
350 pesos cada mes en tiendas
de conveniencia

Tendrá la posibilidad de re

gistrar hasta tres trabajadores y
si por alguna razón alguno se le

va podrá registrar al sustituto

Llegó el Rey

Éste sí es el rey de chocolate y
de los mazapanes las paletas
los bombones

Es el Rey de los Dulces em
presa mexicana que presume de
40 años de historia en la distri
bución de manjares de público
principalmente infantil

Comercializa más de 3 mil
500 tipos de productos bajo el
formato de mayoreo medio ma
yoreo menudeo y confitería

¿Por qué tanto relajo
Porque hoy llega al DF tras

conquistar Querétaro Hidalgo
San Luis Potosí y Guanajuato

Su capitán David Rodrí
guez inaugurará este viernes su
nueva tienda ubicada en la popu
lar colonia Bondojito

La empresa cuenta ya con 17
franquicias lo que en su arribo
le valdrá el padrinazgo del líder
de la Asociación Mexicana de
Franquicias Diego Elizarrarás

capitanes@reforma com
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